



## Protestas de trabajadores de Parcesa

Ante todo, agradecer su atención ante la situación que estamos atravesando los trabajadores de la Funeraria Parcesa.



Para empezar, como todo el distrito y sus vecinos saben, Parcesa ha decidido en connivencia con el Ayuntamiento de Madrid saltarse la ley y construir un horno crematorio en sus instalaciones de M40. Esta construcción ha desencadenado en varias manifestaciones por parte de las asociaciones vecinales y distintas organizaciones de los barrios de Villaverde y San Fermín en contra de dicha construcción. Los vecinos del Distrito ya sufren un nivel de contaminación elevado con la depuradora de la China, la avenida de Andalucía y autovía M40 (por el tráfico intenso) y la cementera.

Parcesa no ha querido reunirse jamás con ninguna asociación ni con los vecinos para explicar e informar de dicha construcción. El horno crematorio es de tales dimensiones que se han tenido que reforzar los cimientos del tanatorio porque no aguantaban el peso del mismo y ello ponía en riesgo el edificio. Este hecho lo hemos sufrido los trabajadores con cierta angustia y desconocimiento de las familias contratantes del servicio en el centro.

Un dato que se desconoce es que el horno entrará en funcionamiento en próximas fechas con un volumen de cremaciones de 2.000 al año y no 1.000 como ha asegurado Parcesa.

Por otro lado, el principal motivo de esta carta es denunciar que Parcesa, uno de los motores económicos del Distrito, con unas ingentes ganancias económicas, quiere hacer una modificación sustancial de las condiciones de trabajo.

Intenta justificar y disfrazar esta modificación con supuestas auditorías externas, justificando dichos cambios, cuando todo se debe a motivos económicos. Actualmente Parcesa se encuentra en plena expansión, con la apertura de nuevos tanatorios en proceso de construcción. Por lo que la salud financiera de la empresa es bastante robusta.

Parcesa no ha tratado jamás a sus trabajadores con la dignidad del trabajo que desarrollan, trabajo que es muy delicado, como todo el mundo puede imaginar, física, emocional y mentalmente, con salarios muy por debajo de la actividad realizada.

Pretende que los trabajadores pasen a trabajar más días y más fines de semana de lo que están por contrato actualmente; trata de imponer unas condiciones inasumibles para la mayoría quitando pluses y derechos adquiridos por los años trabajados, perdiendo el derecho a la conciliación familiar y un sueldo digno.

Además Parcesa está incumpliendo el nuevo Convenio Funerario de la Comunidad de Madrid, actuando de mala fe.

Señalar que la propuesta de Parcesa ha sido rechazada por el 95% de la plantilla, en una votación realizada entre sus tanatorios y departamentos de la Comunidad de Madrid, incluido el Tanatorio de la Paz (Alcobendas).

También queremos denunciar las constantes amenazas que los trabajadores recibimos por parte de Parcesa, incluida la de despido sin indemnización, saltándose de nuevo la ley.

Ante esta situación, los trabajadores vamos a iniciar jornadas de manifestaciones debidamente autorizadas. Como primera medida de protesta se han colocado pancartas cerca de los tanatorios.

Agradeciendo de nuevo su atención.



TRABAJADORES DE PARCESA EN LUCHA

## Villaverde celebró su II TORNEO INTERGENERACIONAL DE CHITO



COORDINADORA DE SOLEDAD NO DESEADA DE VILLAVERDE / ASOCIACIÓN DE CHITO DE VILLAVERDE

**V**illaverde celebró su II Torneo Intergeneracional de Chito, organizado por la Asociación de Chito de Villaverde, el Servicio de Atención y Prevención de la Soledad No Deseada de Villaverde, y también ha contado con el apoyo fundamental de la dirección de Deportes de Villaverde y de la concejalía de la Junta Municipal de Distrito de Villaverde. Tuvo lugar el domingo 22 de junio en las pistas de chito del Parque Plata y Castañar.

El domingo 22 de junio, ni el madrugón ni el calor pudieron evitar que las personas mayores se reunieran a las nueve de la mañana para iniciar el "II Torneo Intergeneracional de Chito. Deporte Tradicional para Prevenir la Soledad No Deseada".

Además de la implicación de las 24 parejas intergeneracionales de deportistas que participaron del torneo, hay que destacar lo siguiente:

- ✓ Al igual que en el 1º torneo, varios de los deportistas mayores han motivado la



participación a sus hijos y nietos.

- ✓ Los ganadores del torneo han recibido un premio tan tradicional como el deporte: un lomo entero y medio lomo.
- ✓ El presidente de la Asociación de Chito entregó dos polos con el logo de la asociación para el concejal del distrito de Villaverde e integrantes de su equipo. Los mismos fueron recogidos por uno de sus asesores.
- ✓ Por su parte, el presidente de la Asociación de Chito, Miguel Martín Sáez, ha destacado que este torneo refleja todo el potencial que tienen las personas

**Tuvo lugar el domingo, 22 de junio, EN LAS PISTAS DE CHITO DEL PARQUE PLATA Y CASTAÑAR**

**Bajo el lema  
'DEPORTE TRADICIONAL PARA PREVENIR LA SOLEDAD NO DESEADA'**

mayores para continuar compartiendo saberes con otras generaciones. También ha agradecido el apoyo institucional de Servicios Sociales, Deportes y de Concejalía de Villaverde.

- ✓ Tras la entrega de los premios, los participantes del evento compartieron bocatas de jamón y lomo para reponer fuerzas.

El cierre del evento se ha realizado con aplausos de todos los participantes, agradecimientos, abrazos y con la ilusión de organizar el 3º Torneo en las vísperas de San Isidro.

Si quieras aprender a jugar este deporte tradicional puedes encontrar a estos deportistas inquietos todas las mañanas en las pistas de chito del Parque Plata y Castañar (en diagonal al Huerto Comunitario Ladis).

## 'Concierto HOMENAJE A NUESTROS MAYORES de Villaverde Bajo'



**ORGANIZADO POR LA  
A.V. LA UNIDAD DE  
VILLAVERDE ESTE**

**el pasado sábado 14  
de junio, en el patio del  
CEIP Antonio de Nebrija**

A.V. LA UNIDAD DE VILLAVERDE ESTE

**E**l sábado 14 de Junio la Asociación de Vecinos La Unidad de Villaverde Este quiso rendir homenaje a sus mayores por toda una vida de lucha y entrega al barrio. En este caso, y como representación de todos ellos, a Francisco Roca, Alfonso de la Fuente, Saturnino Chavarriás, Aída Sánchez y Floreal Calderón. El evento tuvo lugar en

el patio del CEIP Antonio de Nebrija.

A los homenajeados les tocó vivir en su plenitud unos años difíciles, en los que había que alcanzar la democracia y en las fábricas los derechos laborales. Asimismo, en el barrio aún estaba todo por hacer: había que dotarlo de colegios, centros de salud, erradicar el chabolismo, asfaltar las calles, acabar con la

droga que mermaba a los más jóvenes. Todo ello hubo que lucharlo, y duramente.

El barrio no sería lo que es si no hubiera sido por quienes hoy atesoran la memoria de la lucha vecinal. "Porque fueron, somos; porque somos, serán".

El homenaje acabó con los vecinos bailando gracias a la actuación del grupo Afasia, que siempre está ahí cuando lo necesitamos.